

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Laporan keuangan merupakan suatu alat yang sangat penting dalam melihat perkembangan suatu perusahaan. Laporan keuangan dijadikan suatu alat penguji atas pekerjaan dari bagian keuangan. Laporan keuangan digunakan juga sebagai dasar untuk dapat menentukan atau menilai posisi keuangan perusahaan. Dalam kaitannya dengan hal ini, perlu dibahas bagaimana cara membaca, menganalisis, dan menginterpretasikan atau menafsirkan kondisi keuangan perusahaan melalui laporan keuangan, agar tidak terjadi kesalahan dalam hal pengambilan keputusan.

Sebagaimana kita ketahui bersama, laporan keuangan perusahaan bukan hanya diperlukan oleh pihak intern saja, tetapi juga oleh pihak-pihak luar yang berkepentingan. Penganalisisan atau penilaian terhadap posisi keuangan dan perkembangan suatu perusahaan dapat dilakukan oleh pihak yang ada dalam perusahaan (*internal analysis*) maupun dari pihak luar perusahaan (*external analysis*). Hal ini dilakukan untuk mengurangi kesalahan dalam menarik kesimpulan, baik oleh pihak internal maupun oleh pihak eksternal perusahaan. Kesalahan dalam menganalisis dan menginterpretasikan laporan keuangan, maka kesimpulan yang diperoleh juga keliru.

PT. Tensado Megumi Perkasa Medan merupakan suatu perseroan terbatas yang bergerak di bidang kontraktor dan leveransir. Perusahaan ini telah memiliki

kualifikasi KI, yang artinya perusahaan ini mempunyai hak untuk mengerjakan proyek dengan nilai antara Rp. 400.000.000,- sampai dengan Rp. 1.000.000.000,-. Berdasarkan penelitian awal yang dilakukan pada PT. Tensado Megumi Perkasa Medan, penulis menemukan bahwa analisis intern laporan keuangan yang dilakukan perusahaan belum sesuai dengan kaidah-kaidah analisis laporan keuangan, dan daripada itu, maka penulis yakin bahwa PT. Tensado Megumi Perkasa Medan belum memperoleh manfaat yang optimal dari penyajian laporan keuangannya, sehingga untuk itu perlu menyempurnakan analisis laporan keuangannya. Melihat kenyataan ini, maka penulis merasa tertarik untuk mengajukan judul : **"ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PT. TENSADO MEGUMI PERKASA MEDAN"**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian permasalahan di atas, PT. Tensado Megumi Perkasa Medan perlu melakukan analisis laporan keuangan. Akan tetapi, karena untuk menganalisis secara mendalam adalah sangat sulit dilakukan, maka pembahasan yang dilakukan penulis hanyalah secara garis besarnya saja. Sehubungan dengan hal tersebut, maka permasalahan yang dapat dirumuskan penulis adalah : **"Sejauh mana kesesuaian antara analisis laporan keuangan yang diterapkan PT. Tensado Megumi Perkasa Medan dengan kaidah-kaidah analisis laporan keuangan?"**.